

4^e dimanche de Pâques
« Journée mondiale de prière pour les vocations »

Samedi 20 16h	4^e dimanche de Pâques Parents défunts — Carole Therien et Georges Faucher Gilles Lalonde — famille et amis Sœurs Antonines défuntes — Sœurs Antonines du Canada Edouard Champagne — George Petrie —
Dimanche 21 9h 10h30	Aux intentions des paroissiens(nes) — le curé Clementine Mask — Lise et Brendan Clarke Sylvio Roy — sa sœur Monique Rochon Diane Gareau — Lucille Proulx Jeannine Comtois — Carole Parent Carmen Lafleur — Stéphane Lafleur
Lundi 22 9h	Temps pascal Madeleine Ndegeya — famille et amis
Mardi 23 9h	Temps pascal —
Mercredi 24 9h	Temps pascal —
Jeudi 25 9h	Saint Marc —
Vendredi 26 9h	Temps pascal —
Samedi 27 16h	5^e dimanche de Pâques Toby Deschênes — son épouse Madeleine Deschênes Claire et Willy Petrie — George Petrie Les familles Groulx et Arial — Suzanne et Gérald — —
Dimanche 28 9h 10h30	Aux intentions des paroissiens(nes) — le curé Jacqueline Crepault — Lise et Brendan Clarke Nicole Baril (8 ^e ann) — Solange et Roger Antoinette et Henri LaRose — leurs enfants Albertino Thibault — son épouse Jeannine Félix Samba — Natacha Samba

Lampes du sanctuaire : — Aux intentions de Madeleine Deschênes
— Aux intentions de Claudette Boudreault

LA BONNE NOUVELLE DE CE DIMANCHE

Le symbole et la parabole du Berger sont destinés à nous faire accéder à cette vérité : Jésus est le Messie-Berger. Il se révèle Fils de Dieu. La trame de cette révélation est le Mystère Pascal dévoilé dans la Résurrection du Christ. Le Berger nous connaît dans notre être intime et nous révèle en vue de la Résurrection, non seulement il va à la recherche de chacun de nous dans son errance, mais il se dessaisit librement de la vie pour se donner à nous. Agneau pascal, il est notre Pâque, signe de libération intérieure, signe de notre communion à l'Amour du Père et du Fils, promesse d'une mystérieuse habitation à venir de l'Esprit en nous. « Père, je veux que là où je suis, ceux que tu m'as donnés soient eux aussi avec moi » **(au fil des jours)**

OFFRANDES – DIMANCHE 14 AVRIL 2024

Part de Dieu :	1 499.50 \$	Vocations :	105.00 \$
Dîmes :	145.00 \$	Lampions :	124.25 \$
St-Vincent-de-Paul :	45.00 \$	Prions en Église :	48.25 \$

Merci infiniment pour votre générosité.

« Si vous êtes ce que vous devez être, alors vous mettez le feu au monde entier. » *Sainte Catherine de Sienne*

Nos prières et nos condoléances à l'occasion du décès de :

Jeannine Vien, décédée le 13 avril 2024 à l'âge de 91 ans. Les funérailles seront célébrées samedi le 27 avril 2024 à 10h ici à la paroisse Saint-Sébastien.

Viateur Secours, décédé le 22 décembre 2023 à l'âge de 92 ans. Les funérailles seront célébrées le samedi 18 mai 2024 à 11h ici à la paroisse Saint-Sébastien.

Funérailles à l'église.

Vous venez de perdre un proche et vous voulez préparer des funérailles chrétiennes. L'Église est à vos côtés et vous accompagne dans votre peine. La mort est le passage vers cette Vie éternelle offerte par le Christ et que nous célébrons à Pâques. Par la célébration des funérailles, l'Église rend grâce à Dieu pour tous ses bienfaits dans la vie du défunt, invoque la miséricorde et prie pour lui et ses proches. Dans notre paroisse, nous assistons à une baisse très inquiétante de cette pratique. L'heure est au renouveau. N'hésitez pas à contacter le frère Dieudonné, votre administrateur paroissial. Que ce temps pascal ravive notre espérance et notre foi en la résurrection.

Intentions de messes

Vous avez sans doute remarqué que nous avons de plus en plus beaucoup de places disponibles. Vous pouvez toujours faire une demande d'intention de messe. Vous trouverez en arrière de l'église des enveloppes pour les offrandes de messes. Les frais d'une intention de messe sont de 15 \$.

Virement Interac

Vous pouvez toujours parvenir vos dons à votre paroisse par Virement Interac. Utilisez l'adresse courriel de la paroisse : sebas27@rogers.com en indiquant comme la réponse secrète le mot **quête**. Envoyez-nous un message pour nous indiquer votre intention pour le don (par exemple, quête, dîme, travaux ...) et votre numéro d'enveloppe si vous l'avez. En cas de besoin, le secrétariat de la paroisse sera toujours heureux de vous aider.

Forum des prêtres francophones de l'Ontario

Du 23 au 25 avril, les prêtres francophones de l'Ontario vont se retrouver ensemble pour réfléchir, méditer, prier et se ressourcer à North Bay dans le Diocèse de Sault Ste-Marie. Cette rencontre a lieu une fois les deux ans. Notre administrateur, frère Dieudonné y sera. Nous remercions le père Benjamin qui a accepté de présider nos messes quotidiennes pendant ce temps.

Jésus, le bon Pasteur, donne sa vie pour guider l'humanité vers le royaume de Dieu. Inspirés par cette gratuité de l'amour, nous prions pour que plusieurs répondent généreusement à l'appel de Dieu en leur vie.

La Journée mondiale de prière pour les vocations

Elle a lieu depuis 1964 le 4^e dimanche de Pâques, dimanche du Bon-Pasteur.

La 61^e édition est soulignée ce dimanche le 21 avril 2024. C'est une journée particulière pour prier pour toutes les formes de vocations.

« ... ainsi, cette Journée est toujours une belle occasion de rappeler avec gratitude devant le Seigneur l'engagement fidèle, quotidien et souvent caché de ceux qui ont embrassé un appel qui engage toute leur vie. Je pense aux mères et aux pères qui ne pensent pas d'abord à eux-mêmes et qui ne suivent pas le courant d'un style superficiel, mais qui configurent leur existence sur le soin des relations, avec amour et gratuité, en s'ouvrant au don de la vie et en se mettant au service des enfants et de leur croissance. Je pense à ceux qui accomplissent leur travail avec dévouement et esprit de collaboration ; à ceux qui s'engagent, dans divers domaines et de différentes manières, pour construire un monde plus juste, une économie plus solidaire, une politique plus équitable, une société plus humaine : à tous les hommes et femmes de bonne volonté qui se dépensent pour le bien commun. Je pense aux personnes consacrées, qui offrent leur existence au Seigneur dans le silence de la prière comme dans l'action apostolique, parfois dans des zones frontalières et sans épargner leurs énergies, en faisant progresser leur charisme avec créativité et en le mettant à la disposition de ceux qu'ils rencontrent. Et je pense à ceux qui ont accueilli l'appel au sacerdoce ordonné et qui se consacrent à l'annonce de l'Évangile et qui rompent leur vie, avec le Pain eucharistique, pour leurs frères, en semant l'espérance et en montrant à tous la beauté du Royaume de Dieu... » **Pape François**

Ô Dieu, envoie-nous des fous!

Ô Dieu, envoie-nous des fous, qui s'engagent à fond, qui oublient, qui aiment autrement qu'en paroles, qui se donnent pour de vrai et jusqu'au bout.

Il nous faut des fous, des déraisonnables, des passionnés, capables de sauter dans l'insécurité: l'inconnu toujours plus béant de la pauvreté.

Il nous faut des fous du présent, épris de vie simple, amants de la paix, purs de compromission, décidés à ne jamais trahir, méprisant leur propre vie, capables d'accepter n'importe quelle tâche, de partir n'importe où : à la fois libres et obéissants, spontanés et tenaces, doux et forts.

Ô Dieu, envoie-nous des fous! Amen

Père Louis-Joseph Lebreton, op (1897-1966)

On nous demande d'annoncer...

Assemblée des évêques catholiques de l'Ontario (AÉCO) - Nomination

Lors de leur assemblée plénière du printemps 2024, les évêques catholiques de l'Ontario ont élu leur confrère, notre propre archevêque, Mgr Marcel Damphousse, vice-président de l'Assemblée des évêques catholiques de l'Ontario (AÉCO).

Le mandat est d'une durée de deux ans, du 7 mars 2024 au 25 février 2026. L'AÉCO réunit vingt-trois évêques catholiques ontariens provenant de dix-sept diocèses et éparchies. Les membres de la direction se rassemblent au moins six fois par année et représentent les intérêts de l'ensemble des évêques de l'Ontario auprès de la Conférence des évêques catholiques du Canada. Félicitations à Mgr Marcel ! Que le Seigneur le guide dans ce rôle et lui donne la sagesse.

Les Filles D'Isabelle cercle Marie-Reine-des-Coeurs #1406

Les Filles d'Isabelle du cercle Marie-Reine-des-Coeurs #1406 tiendront leur réunion mensuelle le mardi 7 mai 2024, à 19h00, au sous-sol de l'Église Saint-Louis-Marie-de-Montfort au 749 rue Trojan. Régente Michelle Pelletier-Proulx 613-296-4769.